



Sozialdemokratische Partei
Kanton Solothurn

Vernehmlassung „Ev zum Bundesgesetz über die Stromversorgung“

Volkswirtschaftsdepartement
Amt für Wirtschaft und Arbeit
Abteilung Energiefachstelle
Rathausgasse 16
4509 Solothurn

Stellungnahme zum Vernehmlassungsentwurf „Einführungsverordnung zum Bundesgesetz über die Stromversorgung“

Sehr geehrte Frau Regierungsrätin
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit, zum Vernehmlassungsentwurf „Einführungsverordnung zum Bundesgesetz über die Stromversorgung“ Stellung beziehen zu können.

Für die Sozialdemokratische Partei des Kantons Solothurns ist der Entwurf der genannten Verordnung unproblematisch. Dieser entspricht dem Gesetz und wir haben keine Einwendungen einzubringen, weil es insbesondere darum geht die Monopole der Verteilungsnetze rechtlich zu verankern.

Freundliche Grüsse

Niklaus Wepfer
Parteisekretär

17. September 2009